

INFORMACE K NÁVŠTĚVNÍMU ŘÁDU

Zakoupením vstupenky a vstupem do areálu potvrzuje návštěvník, že souhlasí s návštěvním řádem. Vstupem do areálu konání akce se každý návštěvník akce zavazuje, že bude v celém areálu akce, po dobu konání akce, dodržovat právní předpisy ČR a tento návštěvní řád akce.

Návštěvník si je vědom, že prostor areálu může být monitorován kamerovým systémem se záznamem.

Návštěvník dále uděluje souhlas s tím, že audiozáznamy, fotografie, filmy nebo videozáznamy s jeho osobou, které jsou pořízeny v průběhu konání akce nebo v souvislosti s ní, smějí být zhodnoceny, a to bez peněžité náhrady a bez časového nebo prostorového omezení.

NÁVŠTĚVNÍ ŘÁD AKCE

1. Vstup osobám mladším 12 let je dovolen pouze v doprovodu osoby starší 18 let.
2. Vstup je povolen na základě platné vstupenky (23. a 24. 6.).
3. Každý návštěvník je povinen při vstupu se podrobit preventivní bezpečnostní prohlídce, která může být prováděna fyzicky, za použití detektoru kovu nebo dalším bezpečnostním nástrojem.
4. Ve dnech konání od 20. - 22. 6. 2018 je vstup zdarma, návštěvníci se pouze podrobí bezpečnostní prohlídce (bod 3 návštěvního řádu).
5. Ve dnech konání od 23. - 24. 6. 2018 je návštěvník povinen se prokázat platnou vstupenkou a mít ji k dispozici po celou dobu konání akce.
6. Platí zákaz vstupu se zvířaty, zejména psy.
7. Je přísný zákaz šplhání na konstrukce tribun a jakékoliv manipulace s nimi. Dále je přísný zákaz pod tribuny vcházet a skákat na nich.
8. Organizátor si vyhrazuje právo změnit program zejména z důvodu špatných klimatických podmínek.
9. Osoby pod vlivem alkoholu nebo jiných omamných látek nebudou do areálu vpuštěny, popřípadě budou z areálu vyvedeny.

10. Návštěvník akce je povinen chovat se ohleduplně k ostatním návštěvníkům, nepoškozovat zařízení v areálu, udržovat pořádek, nenarušovat průběh akce a pohybovat se pouze v sektorech pro návštěvníky určených.
11. Všem osobám je zakázáno podávat jakékoliv akustické nebo vizuální informace a rady vůči sportovcům.
12. Je zakázáno vstupovat do sportoviště, dotýkat se sportovců a jinak jim ztěžovat sportovní výkon nebo naopak napomáhat.
13. Návštěvníci akce jsou povinni respektovat pokyny pořadatelů.
14. V případě nerespektování jakéhokoliv z těchto nařízení, je pořadatel oprávněn dané osobě neumožnit vstup nebo osobu vyvést bez nároku na vrácení vstupného.
15. Návštěvník se účastní akce na vlastní odpovědnost a odpovídá za veškeré škody, které svým jednáním způsobí.
16. Pořadatel akce neodpovídá za škodu na zdraví a majetku účastníků, pokud tato škoda nebude způsobena v přímé souvislosti s porušením právních předpisů pořadatelem.

Do areálu je zakázáno vnášet:

- PET láhve a termosky s objemem větším než 0,7l,
- nápoje obsahující alkohol,
- skleněné a plechové obaly a další tříštivé materiály,
- omamné a psychotropní látky,
- spreje, fixy, chemikálie nebo barvicí látky,
- profesionální audio a video zaznamenávající techniku – fotoaparáty budou přípustné pouze kompakty bez vyměnitelného objektivu,
- nebezpečné předměty - pyrotechnika, zbraně, pevné tyče delší než 100cm, deštníky, laserové ukazovátka a další, které by mohly být použity jako zbraně,
- nadměrné předměty – skládací křesla, kočárky, jízdní kola, sáňky, lyže apod.,
- předměty vytvářející nadměrný hluk – sirény, houkačky,
- předměty určené k reklamě nebo prodeji neodsouhlasené organizátorem akce,
- předměty, oblečení propagující rasismus, xenofobii nebo obsahující vulgární, hanlivé slogany,

- bezdrátové zařízení (radiostanice, vysílače apod.).

V prostoru areálu je zakázáno:

- vstupovat do oblastí, které nejsou pro návštěvníky povoleny a jsou jasně vyznačeny zákazem vstupu nepovolaným osobám,
- ničit zařízení a vybavení areálů,
- konat svoji tělesnou potřebu mimo toalety nebo jinak znečišťovat areál,
- lézt či přelézat pro obecné užívání připravené stavby a zařízení, zejména ploty, zdi, ohrazení závodní tratě, zábrany, osvětlovací zařízení, stojany pro kamery, stromy, sloupy jakéhokoli druhu a střechy,
- házet předměty či tekutiny jakéhokoli druhu na hřiště či do prostoru pro návštěvníky,
- rozdělovat a manipulovat s otevřeným ohněm,
- jakkoliv upravovat či měnit prostor hřišť,
- překrývat transparenty, vlajkami nebo jiným způsobem reklamní panely či jiné zařízení umístěné na stadionu,
- maskovat obličeje kuklami, čepicemi apod. z důvodu znemožnění identifikace návštěvníka,
- používat jakékoliv bezdrátové zařízení (radiostanice, vysílače apod.).



VISITOR RULES AND REGULATIONS INFORMATION

By buying a ticket and enter the area a visitor confirms his agreement with visitor rules and regulations. Entering the area of the event every visitor obligates that he will comply with the law of the Czech Republic and the visitor rules bellow during the whole time of the event.

The visitor is aware that the area can be monitored by CCTV.

The visitor also agrees with that all audio and video records, pictures and movies displaying him can be commercially used without any refunds and time and place restrictions.

VISITOR RULES AND REGULATIONS

- 1.** Persons under 12 years are allowed to enter only with person older than 18 years.
- 2.** The access is allowed only with a valid ticket (23-24 June).
- 3.** Every visitor has to go through the preventive security control at the entrance which may be carried out physically or by using metal detectors or with other devices.
- 4.** In the days 20-22 June 2018, the entrance is free of charge, visitors are only subject to a security check (point 3 of the Visitors' Guide).
- 5.** At days 23 - 24 June 2018, a visitor must show a valid ticket and have it available for the duration of the event.
- 6.** It is forbidden to enter with animals, especially dogs.
- 7.** It is strictly forbidden to climbing at the construction of stands and manipulation with construction of the stands. Furthermore, there is a strictly forbidden to entering under the stands and jump on the stands.
- 8.** The organizer reserves the right to change the program especially due to bad weather conditions.
- 9.** Persons under the influence of alcohol or other drugs will be not admitted into the area or will be taken away from the area.
- 10.** The visitor of the event is obliged to behave considerately towards other visitors, not to damage devices in the area, keep order, not to interrupt running event and move just in marked sectors.

11. It is also prohibited for everyone to provide any acoustic or visual information and advice to athletes.
12. It is forbidden to cross the competition courts, touch the sportsmen and otherwise make their sports performance difficult or help them.
13. The event visitors' duty is to respect and obey the instructions of the organizer or his staff (security guards, stewards, technicians etc.)
14. In case of non-respecting any of those instructions organizer or his staff is justified to deny access into or to take this person away from the area without any refunds on tickets.
15. The visitor attends the event on his own responsibility and is responsible for any damage he causes with his behaving.
16. The event organizer is not responsible for any damage to health and property of participants unless this damage is caused directly by breaking the law by organizer.

It is forbidden to take this stuff in the area:

- PET and vacuum bottles above 0,7l
- Liquids containing alcohol
- Glass and metal packaging and other cluster stuff
- Narcotic and psychotropic substances
- Sprays, markers, chemicals or colouring substances
- Professional audio and video recording devices – cameras are acceptable only as a compact without interchangeable lens
- Dangerous items – fireworks, weapons, solid rods longer than 100 cm, umbrellas, laser pointers and more that could be used as weapon
- Excessive objects – Folding chairs, prams, bicycles, sledges, skis etc.
- Excessive noise objects – sirens, horns
- Items designed for advertising and sale which are not agreed by organizer
- Items and outfits promoting racism, xenophobia or containing vulgar and rude slogans
- Wireless device (radio, transmitter etc.)



In the area of the event is prohibited

- Entering locations that are not permitted for visitors and are clearly marked with signs “no entry for unauthorized persons ”
- Devastating devices and equipment of the areas
- Doing physical needs outside toilets or otherwise pollute the area
- Climbing on buildings and equipment prepared for general use, especially fences, race track fences, barriers, lighting equipment, camera racks, trees, pillars of any kind and roofs
- Throwing objects or liquids of any kind on the courts and in to the visitor’s area
- Lighting and manipulating with fire
- Modifying or shifting the courts area.
- Covering advertising banners or other devices placed at stadium with banners, flags or otherwise
- Masking faces by hoods, caps etc. in order to prevent identification of the visitor
- Using wireless device (radio, transmitter etc.)



INFORMATIONEN ZUR BESUCHERORDNUNG

Mit dem Kauf der Eintrittskarte bestätigt der Besucher, dass er die Besucherordnung akzeptiert. Mit dem Betreten des Areals der Veranstaltung verpflichtet sich der Besucher: Im gesamten Areal während der Dauer der Veranstaltung die Rechts-Vorschriften der Tschechischen Republik und dieser Besucherordnung einzuhalten.

Der Besucher nimmt zur Kenntnis, dass das gesamte Areal durch ein Kamerasystem mit Speicherung der Aufzeichnungen überwacht wird.

Der Besucher stimmt zu, dass die Audioaufzeichnungen, Fotos, Filme oder Videoaufnahmen mit seiner Person, die während der Dauer der Veranstaltung oder im Zusammenhang mit ihr aufgezeichnet wurden, ohne finanzielle Entschädigung bzw. Zeitliche oder örtliche Einschränkung verwertet werden können.

BESUCHERORDNUNG DER VERANSTALTUNG

1. Der Zutritt von Personen im Alter unter 12 Jahren ist nur in Begleitung der Person ab 18 Jahre.
2. Der Zutritt ist nur mit gültiger Eintrittskarte gestattet (23-24. Juni).
3. Jeder Besucher ist verpflichtet sich einer präventiven Untersuchung zu unterziehen, die physisch oder mit einem Detektor oder einem einschlägigen Gerät erfolgen kann.
4. In den Tagen 20.-22. Juni 2018 ist der Eintritt kostenlos, Besucher werden nur einer Sicherheitskontrolle unterzogen (Punkt 3 des Besucherleitfadens).
5. An den Tagen 23.-24. Juni 2018 muss ein Besucher ein gültiges Ticket vorzeigen und für die Dauer der Veranstaltung zur Verfügung haben.
6. Das Mitführen von Tieren, insbesondere Hunden ist untersagt,
7. Es besteht ein striktes Verbot des Besteigens und jeglicher Manipulation der Stände. Darüber hinaus gibt es ein striktes Verbot unter den Tribünen zu springen und auf sie zu springen.
- 8.
9. Der Organisator behält sich das Recht vor das Programm zu ändern, insbesondere in Folge klimatischer Veränderungen.
10. Personen unter Einfluss von Alkohol oder Rauschmitteln haben keinen Zutritt oder werden aus dem Veranstaltungsraum ausgewiesen.

11. Jeder Besucher ist verpflichtet sich gegenüber anderen Besuchern rücksichtsvoll zu verhalten, die Ordnung einzuhalten, Einrichtungen nicht zu beschädigen, den Verlauf der Wettkämpfe nicht zu stören und sich nur in den für Besucher bestimmten Räumen zu bewegen.
12. Den Besuchern ist verboten jegliche akustische oder visuelle Informationen zu verbreiten und Hinweise den Wettkämpfern zu geben.
13. Es ist verboten der Sportplätzen zu betreten, zu überqueren, die Sportler zu berühren oder sie in jeder beliebigen Weise zu behindern oder ihnen zu helfen.
14. Die Besucher sind verpflichtet, den Weisungen der Veranstalter zu folgen.
15. Im Falle der Nichtbefolgung der hier enthaltenen Weisungen ist der Veranstalter berechtigt, den Zutritt zum Veranstaltungsgelände zu verweigern, bzw. den Besucher auszuweisen, ohne Anspruch des Besuchers auf Erstattung des Eintrittsgeldes.
16. Der Besucher nimmt an der Veranstaltung auf eigenes Risiko und ist für die durch sein Verhalten verursachten Schäden verantwortlich.
17. Der Veranstalter ist nicht für Schäden an Gut und Gesundheit der Besucher verantwortlich, wenn diese im direkten Zusammenhang mit der Verletzung der Rechtsvorschriften und der Besucherordnung entstanden sind.

In das Areal dürfen nicht mitgeführt werden:

- PET-Flaschen und Thermosflasche mit mehr, als 0,7 Liter Inhalt,
- Alkoholhaltige Getränke,
- Glas- und Blechverpackungen und andere gefährliche Materialien,
- Rauschmittel und Psychopharmaka,
- Sprayflaschen, Chemikalien und Farbstoffe sowie Farbmarkierungsstifte,
- Professionelle Audio-und Videotechnik. Fotoapparate mit Wechselobjektiven,
- Gefährliche Gegenstände, Pyrotechnik, Waffen, Stangen mit einer Länge von mehr als 100cm, Regenschirme, Laserzeiger und weitere Gegenstände, die als Waffe dienen könnten,

- Übergroße Gegenstände, wie Klappstühle, Kinderwagen, Fahrräder, Schlitten und Skier,
- Lärmgegenstände, Hupen und Sirenen,
- Reklame- und Verkaufsgegenstände, die nicht mit dem Veranstalter abgestimmt wurden,
- Gegenstände und Bekleidungsstücke, die Rassismus oder Xenophobie propagieren oder vulgäre oder beleidigende Slogans enthalten,
- Drahtlosgerät (Radio, Sender usw.).

Im ganzen Veranstaltungsraum ist verboten:

- Räume zu betreten die für Besucher nicht freigegeben und als solche gekennzeichnet sind,
- Einrichtungs- und Ausstattungsgegenstände zu zerstören,
- Notdurft außerhalb der Toiletten zu verrichten und das Gelände sonst zu verunreinigen,
- Besteigen oder Übersteigen von Bauten und Einrichtungen, insbesondere Zäune, Mauern und Absperrungen der für den Wettkampf begrenzten Strecken, der Beleuchtungsmaste, Kameraständer, der Bäume, Dächer und Maste aller Art,
- Werfen von Gegenständen und Flüssigkeiten auf die Wettkampfbahnen und Besucherräume,
- Entfachen und Manipulieren mit offenem Feuer,
- Jegliche Eingriffe in die markierten Sportplätzen und Trainingskorridore oder ihre Änderungen,
- Abdecken von Transparaten, Reklametafeln und weitere Einrichtungen des Stadions durch Fahnen oder sonstige Gegenständ,
- Maskieren und Verdecken des Gesichtes zum Zwecke der Vermeidung der Identifikation des Besuchers,
- Drahtlosgerät nutzen (Radio, Sender usw.)